6 Piéces
155 m?

Réf. 7150
1596 000 €

Crest-Voland

Maison a vendre (73590)
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Au coeur du Val d'Arly, ce chalet de 155 m?2 sur 3 niveaux méle

authenticité savoyarde et confort moderne. Il accueille jusqu'a 12

personnes avec 5 chambres spacieuses, idéal pour des séjours en
famille ou entre amis. La piece de vie lumineuse, dotée d'une belle
hauteur sous plafond et de poutres apparentes, offre une vue
imprenable sur le massif des Aravis grace a ses larges baies vitrées.
L'intérieur combine bois naturel et design contemporain pour une
ambiance chaleureuse et élégante. Apres une belle journée sur les
pistes, profitez d'un moment de détente unique dans le sauna

extérieur. A ...

In the heart of the val d'arly, this 155 sgm chalet on three levels blends savoyard
charm with modem comfort. It accommodates up to 12 people in 5 spacious
bedrooms, making it ideal for holidays with family or friends. The bright living area,
with its high ceilings and exposed beams, offers breathtaking views of the aravis
mountain range through its large bay windows. The interior combines natural wood
and contemporary design for a warm and elegant atmosphere. After a great day on
the slopes, enjoy a unique moment of relaxation in the outdoor sauna. Just 650 M
from the village center and the ...
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